



Le Christ est ressuscité, Il est vraiment ressuscité



Alleluia !

Le 22 avril 2020,

Chers parents, chers élèves, chers collègues,

C'est la rentrée ! Nous vous proposons de secouer notre fatigue, notre éventuelle lassitude, grâce à la belle vertu qu'est la **persévérance**.

La persévérance est une vertu qui aide à l'affermissement du caractère. *Cela n'a rien à voir avec la routine.* La répétition aide à donner une stabilité aux habitudes. Reprendre la résolution de se mettre à étudier à l'heure prévue, par exemple, fait que la deuxième fois requiert moins d'effort que la première, et la troisième encore moins que la deuxième... Ce n'est pas facile, mais c'est possible.

Nous avons besoin de force et de courage.

Nous y croyons.

La Direction et l'équipe de la pastorale

